

Estallaron Siete Bombas en Buenos Aires; 7 Policías Heridos

El ERP Asegura que Victimó a Villar

32 Presuntos Guerrilleros Detenidos Tras del Asesinato del Jefe Policiaco y su Esposa

BUENOS AIRES, 2 de noviembre. (LATIN, AFP y AP) UNA ACCION CONJUNTA

Siete bombas estallaron esta noche aquí, y una de ellas causó heridas a 7 policías.

Por otra parte, el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) envió hoy un comunicado a varios órganos de comunicación pública, en el cual se atribuyó la responsabilidad del atentado ocurrido ayer, que costó la vida al jefe de la policía federal, Alberto Villar y a su esposa. Anoche, el grupo guerrillero peronista "Montoneros" declaró también ser autor del hecho.

Esta mañana fueron sepultados los restos de Villar y su esposa en el cementerio de La Chacarita. Horas antes, la jefa del Estado María Estela Martínez, asistió a un responso que pronunció el capellán de la policía, en la capilla ardiente del cuartel central. Posteriormente se ofició una misa de cuerpo presente en la Catedral Metropolitana de Buenos Aires, donde el cardenal primado de Argentina, monseñor Antonio Caggiano, afirmó que mediante la violencia y el terror "se pretende implantar en el país un régimen socialista de Estado, de carácter materialista".

Los padres del jefe policiaco muerto ayer, y dos hijas de los extintos, escucharon las palabras de despedida que pronunciaron el subsecretario de Asuntos Institucionales del Ministerio del Interior, Héctor Millán, y del comisario general Luis Margaride. Este último, que remplaza en calidad de suplente a Villar, señaló: "Estamos habituados a enterrar a nuestros muertos mordiéndolos los labios, conteniendo las lágrimas y metiendo el dolor muy adentro, pensando en que el país lo merece todo, excepto tener hijos que destruyen a otros hijos, en estéril afán de convertirlo en una inmensa tumba, donde sólo pueden beneficiarse la rapacidad y la antipatria".

Entretanto, comenzaron a circular en la capital versiones de que la acción realizada contra el yate "La Marina", en el que encontraron la muerte los Villar, podría tratarse de una acción conjunta del ERP y de los Montoneros. Igualmente se filtró una información de los servicios secretos de seguridad, los que detectaron una acción de los guerrilleros, denominada "Plan Embarazo", según el cual estos pretenderían raptar a 16 hijas o esposas de oficiales de las fuerzas armadas y retenerías hasta que el período de gravidez sea irreversible. De tal manera, se sostuvo, los guerrilleros intentarán vengar a sus camaradas muertos en Catamarca hace algunos meses, después de una inmensa operación conjunta entre la policía y el ejército.

Desde Resistencia, ciudad del extremo norte argentino, se anunció que 32 presuntos guerrilleros fueron arrestados en diversos procedimientos realizados por la policía local. Durante varios allanamientos —aseveró el jefe policiaco— fueron decomisados un radio transmisor de potencia, armas de diferentes tipos, municiones y material de propaganda del ERP.

Paralelamente en esta capital, un hombre joven y una mujer quedaron heridos de gravedad, al estallarles una bomba que transportaban. La pareja había salido de una casa del sector oeste capitalino, donde se pudo comprobar posteriormente que la residencia era ocupada por otras dos mujeres que fueron detenidas. Las autoridades encontraron también setenta kilos de gelinita y varias bombas prestas a ser activadas.

En Tucumán murió esta tarde el dirigente sindical Juan Oimos, quien ayer quedó herido al estallar en su casa dos bombas que lo habían dejado agonizante.

Esta noche, siete policías resultaron heridos de gravedad durante el allanamiento a un refugio donde se suponía estaban ocultos algunos elementos guerrilleros. El procedimiento tuvo lugar después que en un cuartel se recibió una denuncia telefónica anónima.

Al ingresar los informados en una aparente "Cárcel del Pueblo" del ERP, en el barrio de Colegiales, encontraron múltiples explosivos, los que estallaron al ser examinados. Fuentes policiales se negaron a dar mayores datos sobre este nuevo hecho de violencia.